



# Tu voz, tu gente

## Combatiendo las Desigualdades

Izquierda unida los verdes

convocatoria por andalucía



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Septiembre 2013. Número 2.299 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## **LA ONU BUSCA EN SEVILLA DESAPARICIONES DEL FRANQUISMO**



El pasado viernes 27 de septiembre, ante el Grupo de Trabajo de Desapariciones Forzosas, en el NH PI. de Armas de Sevilla, se vivieron momentos tristes y emotivos cuando se relataban los desgarradores testimonios de las familias de los desaparecidos, pero, a la vez, se abría una puerta a la esperanza, puesto que todos y todas coincidían en pedir, en suplicar, a las inspectoras de la ONU, que dada la indiferencia del gobierno y de los jueces españoles ante las denuncias presentadas, que pudieran resolver e incluso obligar a los políticos de nuestro

país a que se investigaran los casos basándose en el principio de “justicia universal”.

Dicha comisión sólo trata desapariciones a partir de 1945, ya que temen a la avalancha de denuncias. Por otro lado, invitaron a que se presenten las denuncias personales mediante formularios, comunicando que siempre habrá tiempo de hacer excepciones para los casos españoles. Los familiares de las víctimas reclamaron con insistencia que Naciones Unidas no puede desentenderse de estos crímenes contra la humanidad.

En Andalucía, se está trabajando para que de una vez por todas, puedan hacerse realidad las reivindicaciones de las diferentes organizaciones, partidos y personas individuales, en la búsqueda de VERDAD, JUSTICIA Y REPARACIÓN para las víctimas del franquismo.

El caso de la Puebla de los Infantes, ya visto en noviembre de 2011 por este mismo Grupo de Trabajo, en Ginebra, fue recordado y se comprometieron a dar respuesta a su regreso. Estas familias piden colaboración por parte del Ayuntamiento, para poder hacer las pruebas de ADN a los restos óseos que yacen en un panteón del cementerio de la localidad, para la identificación de los mismos, y a la misma vez que se investigue lo ocurrido para poder dignificar a sus seres queridos.

Según <http://bit.ly/19UzPh> cuenta el diario “Público” la ONU exige a España que elabore un plan nacional de búsqueda de desaparecidos durante el franquismo. La Dirección General de Memoria Democrática de la Junta de Andalucía, que gestiona Izquierda Unida ya facilitó a la delegación de la ONU abundante documentación. <http://bit.ly/19UzSjQ>

